

田助小 学校だより

白 岳 薫 風

規律厳正

士気旺盛

和気藹々

令和5年10月27日 文責 校長 丸田 邦博

6年生 修学旅行に行ってきました！

10月19日(木)～20日(金)、長崎市方面において修学旅行を実施しました。1日目は、原爆資料館・平和公園、歴史文化博物館等を見学し、長崎の歴史や平和について学びました。夜は、宿近くの風頭公園にて夜景を楽しみました。2日目は、事前に自分たちで設定した目標や計画をもとに班別自主研修を行いました。また、長崎駅から武雄温泉駅までの短い区間でしたが西九州新幹線にも乗ることができました。

計画通りに進まなかったり、道に迷ったり、電車を間違えたり…。失敗しながら悩みながら、学びを深めていました。そして最後は「ああ、楽しかった！」と満足げな表情を見せる子供たちでした。

保護者の皆様、子供たちの成長のために、多くの御支援をいただき、ありがとうございました。



<輝く！ 田助っ子>

○白岳バレーボールクラブ 長崎県小学生バレーボール大会 Aパート優勝

○西日本読書感想画 第1学年 指定図書の一部 最優秀 ●田 ●詠 ●村 ●乃
優秀 ●田 ●ほ

第2学年 自由図書の一部 優秀 ●屋 ●大 ●原 ●愛

○子ども県展 版画の一部 入選 2年 ●山 ●頼 1年 ●屋 ●久

絵画の一部 入選 1年 ●村 ●乃

<残念なできごとが… これを糧に成長しよう！>

子どもたちが登・下校中や校内において、お菓子を食べたり持ち込んだりするということがありました。学級・学年や全校指導において、次のことを話しています。御家庭でも、再度、御指導・御支援をお願いいたします。

○このことはルールやきまりを破ったこと。平気でルール違反をする「心」が問題。小さなルール違反が正しくない行いに対する抵抗力を下げている、大きな事案につながる心配がある。自分の未来や将来を自分でつぶさない。

○このことは周りの仲間たちも見ている。信頼をなくす。何より自分自身が「正しくない自分」を見ている。胸を張って堂々と、すがすがしい気持ちで生活してほしい。

○大切なことは二度と同じ過ちを繰り返さないこと。明るく元気で素直な田助っ子で！